



学校教育目標 「自分の花を咲かせよう」
～温かな心を持ち、磨き合い高め合う生徒の育成～
☎ 73-3017 FAX72-3017

✉ yamada.jhs@sch.city-yuzawa.jp

YAMACHuコーポレーションブログ



“リサイクル奨励表彰” 受賞

12月10日(木)に、株式会社クリーンカンパニー代表取締役の小野雅敏さん、総務課長の姉崎喜代志さんが来校され、本校の「空き缶プリーズDAY運動」(アルミ缶・スチール缶のリサイクル活動)を評価してくださり、同社より“リサイクル奨励表彰”を授与していただきました。前生徒会長の高橋宏宜くんが、生徒を代表して受け取りました。



授与式に引き続き、小野社長さんに講話をしていただきました。演題は、「君たちのふるさととはエネルギーであふれている」というもので、アルミ缶をリサイクルすれば、原材料のボーキサイトからアルミニウムを造るより97%のエネルギーの

節約になる。エネルギー輸入大国ニッポンは、全国で毎年27兆円の化石資源を買っている(外産地消：使うほど地域のお金は外へ流出してしまう)。地域でエネルギーの地産地消に取り組めば、地域雇用を創出でき、緊急時のエネルギーを確保でき、地域の自立、独立につながる。などといった大変興味深いお話でした。



私たちの日常の小さな取組を継続、集約させることで、地域貢献につながるのだということを考えさせられる講話でした。さらに、YAMACHuコーポレーションの新たな方向性を示唆していただいたような気がします。ふるさとのよさにまた一つ気付くことのできた一日でした。



正面玄関改修工事完了



11月半ばから改修工事をしてきた玄関の階段部分ですが、このほど工期を終え、きれいに仕上げていただきました。地面と風除室付近は破損もさほど酷く

なかったことから、階段部分のみ、以前のタイルからコンクリートはけ引き仕上げに変更し、改修を行っていただきました。PTAの日に間に合って良かったです。

ご参加ありがとうございました

12月11日(金)2学期末PTAを開催しました。この度も多数ご参加くださりまして、誠にありがとうございました。

今回の授業参観は、総合的な学習の時間の全校発表として「ユートピアタイム発表会」をご覧いただきました。今年のYAMACHuコーポレーションは、4つの部門でいかに地域貢献するかについての学習をしてきました。発表そのものにはまだ課題はありますが、ふるさとのことをじっくり考えた一年だったのだなと感心させられる発表もありました。3学期のPTAでは各学年(学級)の授業を参観していただく予定です。2月25日(木)を予定しています。ご来校をお待ちしています。



学校運営協議会(CS)報告

PTAと同日、第3回学校運営協議会を開催しました。協議は「アウトメディア」「部会と学校との関わり」の2つについて、グループで協議しました。限られた時間内で、十分に議論しきれなかった部分はありましたが、CSの役割をより明確にして、学校支援の在り方について、今後も模索していくことを確認しました。

